

## L'actualité

Actualité

samedi 2 juin 2018 09:19

---

J'ai eu la grande chance d'entretenir des liens d'amitié avec Roger Piantoni. J'avais énormément de respect pour ce monsieur, qui avait été le héros de mon père en 1958, pour sa carrière et sa grande sagesse.

Hier soir, en Sicile, entourés de nombreux italiens, nous nous sommes atablés à la terrasse d'un bar pour regarder l'ambiance très sympa d'une confrontation amicale, sur grand écran, la retransmission du match de football France-Italie.

Avant le match, il y a eu cet hommage rendu à Roger Piantoni (une minute d'applaudissements). Quand ça photo est apparue sur le grand écran, français et italien se sont tus... quelle émotion !

